



Fotos © spiesz

Wir in Neu-Ulm e.V. – Gartenstraße 20 – 89231 Neu-Ulm

Wir-in-Neu-Ulm – Info-Post

Rundbrief für Mitglieder 1. Ausgabe 2015

Januar 2015

Liebe Mitglieder,

zunächst wünschen wir Ihnen noch ein frohes und gesundes neues Jahr 2015 und natürlich auch für Ihr Geschäft alles Gute. Es ist viel passiert seit der letzten Ausgabe der Info-Post. Gerne möchten wir Sie mit der aktuellen Ausgabe auf den neuesten Stand bringen: Wie Sie sicher mitbekommen haben, gab es auf dem Neu-Ulmer Rathausplatz einen mittelalterlichen Weihnachtsmarkt. Das Vorhaben, die Stelle des Citymanagers neu zu besetzen, konnte Ende 2014 noch abgeschlossen werden. Die Wahl fiel auf Norman Roßberg. Zu seiner Person und einem Termin zum Kennenlernen, werden Sie in dieser Info-Post informiert.

Mittelalterlicher Weihnachtsmarkt

Als erstes möchten wir uns nochmal bei allen Unterstützern bedanken, mit deren Hilfe der Weihnachtsmarkt realisiert werden konnte. Wir hoffen, der ein oder andere von Ihnen fand die Zeit und konnte den Weihnachtsmarkt besuchen. Wir haben durchweg positive Resonanz erhalten. Zum einen wurde die Atmosphäre, die durch Fackeln und Feuer geschaffen wurde, lobend erwähnt. Zum anderen war es gemütlich und beschaulich, ein Weihnachtsmarkt in keinem zu dichten Gedränge, lockeres Beisammenstehen war möglich. Aber auch die Auswahl und die Qualität der Speisen und Getränke fand Anerkennung. Wir sind dankbar für dieses nette Feedback und es bestätigt unsere Entscheidung, wieder einen Weihnachtsmarkt nach Neu-Ulm zu bringen. Wir sind gespannt, welche Entwicklung es für die Atmosphäre der Vorweihnachtszeit für dieses Jahr gibt.

Neubesetzung des Citymanagements

Insgesamt sind über 30 Bewerbungen für die ausgeschriebene Stelle des Citymanagements eingegangen. Die Bewerbungen kamen nicht nur aus dem Umkreis, sondern auch z.B. aus Dortmund und Hannover. Nach einer Vorstandssitzung kamen neun Bewerber in die engere Auswahl. Mit diesen führte Lennard Lemke ein kurzes Telefoninterview. Die Bewerber wurden darauf hin zu einem Assessment-Center eingeladen. Das ganze fand am 19. Dezember 2014 statt und die Bewerber mussten sich vor der Jury, die aus den fünf Vorstandsmitgliedern bestand, beweisen. Hierfür waren sechs Bewerber angereist. Geleitet wurde das Assessment-Center von Ute Roth (www.roth-delfs.de), eine externe Personalberaterin. Mit Hilfe ihrer Anleitung mussten später die fünf Mitglieder des Vorstands in vielen Einzelkriterien die Bewertungen für jeden einzelnen Bewerber abgeben.

Herr Norman Roßberg ging mit deutlichem Abstand als Sieger hervor.

Die freudige Botschaft wurde Herrn Roßberg am 22. Dezember 2014 überbracht. Darauf folgte eine Besprechung über Arbeitsbeginn und erster Austausch mit Lennard Lemke und Harald Mandl am 29. Dezember 2014. Es wurde sich darauf verständigt, dass Herr Roßberg seine Stelle am Montag, 12. Januar 2015 antreten wird. Herr Lennard Lemke begrüßte ihn an seinem ersten Arbeitstag und gab ihm erste Einweisungen.

Seite 1 von 3

Vorstellung

Norman Roßberg, Citymanager

Ich wurde am 13.07.1983 in Dresden geboren. 13 Monate später, traten meine Eltern mit meinem älteren Bruder und mir die Ausreise an. Ab da wuchs ich in Südhessen auf. Nach meinem Abitur absolvierte ich ein freiwilliges soziales Jahr in einer Tagesstätte für psychisch kranke Menschen. Auf eine Ausbildung zum Groß- und Außenhandelskaufmann folgten zwei Jahre Tätigkeit als kaufmännischer Angestellter in meinem Ausbildungsbetrieb. In der Zeit fasste ich den Entschluss, nochmal ein Studium zu beginnen. Somit habe ich Ende 2013 das Studium Medien und Kommunikation in Augsburg als Bachelor beendet. Ich freue mich sehr, dass man mir das Vertrauen gegeben hat, das Citymarketing für Neu-Ulm voranzutreiben. Meine Tür im neuen Büro und der neuen Geschäftsstelle von W.I.N steht immer für Sie offen. Bitte beachten Sie die Öffnungszeiten, die später noch im Absatz zur neuen Geschäftsstelle erwähnt werden!



Neue Beitragsordnung seit 1. Januar

Wir möchten Sie noch mal auf die neue Beitragsordnung, die am 1. Januar 2015 in Kraft getreten ist, aufmerksam machen. Bitte füllen Sie, falls noch nicht geschehen, das beigefügte Formular zur neuen Beitragsordnung aus und senden Sie es an uns zurück. Die Höhe Ihres Beitrags bleibt vertraulich und sie können sich freiwillig einschätzen, wir möchten keinerlei Umsatznachweise von Ihnen einsehen. Dazu haben wir auch nicht das Recht.

Neue Geschäftsstelle für W.I.N

Durch die tatkräftige Unterstützung von Harald Mandl und Norman Roßberg ist es wieder möglich geworden, dass der Verein eine Geschäftsstelle und der Citymanager ein Büro hat. In der ersten Januarwoche haben die Beiden das neue Büro in der Gartenstraße 20 (Post Neu-Ulm im 1. Stock) ausgemistet. Herr Roßberg hat somit bereits vor seinem offiziellen Arbeitsbeginn das Büro in Eigenregie gestrichen, geputzt und eingerichtet. Zu Beginn wird die Geschäftsstelle in der Kernzeit von 9-12 Uhr von montags bis freitags besetzt sein. Da die Geschäftsstelle jedoch von Herrn Roßberg alleine besetzt ist, kann es durch Außentermine sein, dass Herr Roßberg nicht vor Ort ist. Daher empfiehlt sich immer ein kurzer Anruf, damit sie nicht vor verschlossener Tür stehen. Generell sind Termine, zu anderen Uhrzeiten, nach Absprache möglich.

Masterplan Innenstadt 2025

Einigen von Ihnen wird die Aktion „Wohlfühlen in Neu-Ulm“ im Jahr 2013 noch im Gedächtnis sein. Damals hatte der Marketing-Professor Alexander Doderer, in unserem Auftrag, seine Eindrücke über die Innenstadt Neu-Ulms geschildert. Darauf folgte ein öffentlicher Diskurs, in dem die Innenstadt von Neu-Ulm als unsexy, unattraktiv, langweilig und emotionslos beschrieben wurde. Die Politik und Verwaltung beschäftigt sich seit dem mit diesem Thema und möchte an diesem Meinungsbild arbeiten und die Stadt Neu-Ulm positiv verändern. Hierfür hat die Stadt ein externes Planungsbüro beauftragt, um mit ihm zusammen einen „Masterplan Innenstadt 2025“ zu erarbeiten. Durch die Arbeit unseres Vereins sind wir für das Planungsbüro in den Fokus gerückt und haben eine Einladung zu einem ersten Gespräch, am 21. Januar 2015, erhalten.

Hausbesuch

Aktuell stehen keine Termine zu einem Hausbesuch bei einem Mitglied an.

Wenn Sie gerne in Ihren Räumen einen Hausbesuch arrangieren möchten, wenden Sie sich bitte an die Geschäftsstelle.

BITTE VORMERKEN

Gerne möchten wir Sie zu einem Kennenlernen des neuen Citymanagers einladen.

Der Termin ist am Mittwoch, 28. Januar 2015 um 19:00 Uhr im Restaurant Schiff (Nebenraum) in der Kasernstraße 2 in Neu-Ulm.

Herzlich willkommen!

Wir begrüßen unsere neuen Mitglieder der letzten Monate und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Restaurant Schiff

Robert Albrecht
Kasernstraße 2
89231 Neu-Ulm

KTB Ulm e.V.

Simone Keil
Bei der Lang 92
89081 Ulm

CDS Sicherheitsdienste GmbH

Christian Schnürle
Schloßmattenstraße 9a
79268 Bötzingen

Der nächste Rundbrief erscheint voraussichtlich im April.

Sollten Sie Kritik/Anregungen zum Newsletter haben, so schreiben Sie uns bitte an folgende Email-Adresse: geschaeftsstelle@wir-in-neu-ulm.de